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São Caetano entrega
subvenções a entidades da Saúde
e da Assistência e Inclusão Social

Casos de dengue 
em todo o país 

aumentam 95%
em relação a 2021
O número de casos prová-

veis de dengue, em todo o país, 
quase dobrou desde o começo 
do ano comparado ao mesmo 
período de 2021, segundo bo-
letim epidemiológico divulgado 
pelo Ministério da Saúde.

De acordo com o levantamen-
to, foram registrados quase 400 
mil casos prováveis de dengue, o 
que representa um aumento de 
95% em relação ao mesmo perío-

do do ano passado. Até o momen-
to, são 184 casos para cada 100 
mil habitantes neste ano.

Para a segunda vice-presi-
dente do Conselho Federal de 
Medicina, Rosylane Rocha, dois 
fatores podem explicar esse au-
mento considerável. O primeiro 
é que a dengue é uma doença 
sazonal, com maior incidência 
em períodos de chuva e calor. 
E, como este ano muitas regiões 

tiveram chuvas acima do espe-
rado, favoreceu o acúmulo de 
água, situação propícia para o 
surgimento de focos do mos-
quito transmissor.

Outro motivo é que o medo 
da covid-19 fez muita gente 
procurar atendimento médi-
co, aumentando os registros 
oficiais de casos de dengue, já 
que, no início as duas doenças 
têm sintomas parecidos.

Já foram registrados cerca de 400 mil casos da doença

O prefeito José Auricchio Júnior entregou subvenções 
a oito entidades da Saúde e a outras 17 da Assistência 
e Inclusão Social, em repasses que totalizam aproxima-
damente R$ 2,4 milhões. O ato foi realizado na noite de 
segunda-feira (18/4), no Cecape (Centro de Capacitação 
a Profissionais da Educação) Drª Zilda Arns, no Bairro 
Barcelona. Página 3

CTNEN de São Caetano
completa 11 anos 

Em 15 de abril de 2011, 
o prefeito de São Caetano 
do Sul, José Auricchio Júnior, 
inaugurou na Rua Peri o CTNEN 
(Centro de Triagem Neonatal e 
Estimulação Neurossensorial) 
Dr. Tatuya Kawakami, poste-
riormente transferido para 
a Alameda Conde de Porto 
Alegre, no Bairro Santa Maria. 
Rapidamente, o equipamento 

público se tornou referência 
no atendimento a crianças e 
adolescentes com deficiência, 
estruturado em quatro grandes 
pilares: triagem neonatal e de 
doenças raras, transtornos de 
aprendizagem e reabilitação. 
Em seu aniversário de 11 anos, 
o CTNEN celebra a expressiva 
marca de 4.500 atendimentos 
por mês. Página 3
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Vereador Marcel Munhoz visitou o Atende Fácil Saúde
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Artigos assinados são de 
responsabilidade de seus 

autores e não expressam a 
opinião deste jornal.

Marcel Munhoz é autor de Projeto
da Farmácia Pública 24hrs 

O vereador Marcel Munhoz 
acredita que a implantação de 
uma Farmácia Pública 24hrs 
em São Caetano do Sul, a pri-
meira da região, projeto de sua 
autoria e defendido desde seu 
primeiro mandato, será de ex-
trema importância e demons-
trará a eficiência e continuidade 
do serviço público municipal. 

A intenção de Marcel é am-
parar todos os munícipes que 
precisam de um auxílio farma-
cêutico fora do horário comer-
cial, visto que as farmácias das 
unidades de saúde operam ape-
nas nesse período. Os pacientes 

atendidos no Pronto Socorro, 
que necessitarem de medicação 
de forma imediata, seja aos finais 
de semana ou feriados, conse-
guirão através da Farmácia 24h.

Segundo o parlamentar, 
“a medida é de extrema im-
portância, pois visa auxiliar os 
pacientes no tratamento de 
saúde, propiciando bem-estar, 
qualidade de vida e melhor 
atenção no tratamento médico 
das pessoas”, argumenta.

A Farmácia será inaugurada 
no Atende Fácil Saúde, impor-
tante equipamento municipal 
aguardado pela população.

Lutar pela causa animal 
é a principal atenção que o 
vereador Ubiratan Figueiredo 
da ONG (PSD) propõe em seu 
mandato. Propor ações que 
cuidam e protegem os ani-
mais estão inclusas no Projeto 
de Lei do parlamentar que 
sugeriu à Casa de Leis a cria-
ção da “Diretoria de Saúde e 
Bem-estar Animal - (DISBEA)”, 
em São Caetano do Sul.

Com o objetivo de execu-
tar políticas públicas de pro-
teção, defesa, saúde, bem-es-
tar e controle populacional 
de animais domésticos, a Di-
retoria de Saúde e Bem-estar 
Animal será um departamen-
to pertencente à Secretaria 
Municipal de Saúde.

De acordo com o autor 
da proposta, “não adianta 
apenas criarmos polít icas 
públicas para os animais. É 
extremamente necessário 
termos organização e colo-
carmos em prática todas as 
ações, que vão desde resgate, 
campanhas de castrações, 
vacinações, identificações e 
adoções, até atendimento 
veterinário de baixa e média 
complexidade e capacitações 
de grupos para atuar junto a 
profissionais técnicos”.

Ubiratan Figueiredo 
pede criação de Diretoria 

de Saúde e Bem-estar 
Animal em S.Caetano

Vereador Cicinho Moreira solicita 
a criação do Censo da Inclusão e 

Cadastro de Inclusão 
O vereador Cicinho Mo-

reira protocolou indicação 
de projeto de lei 1566/22 a 
Prefeitura de São Caetano do 
Sul, solicitando a criação do 
Censo da Inclusão e Cadastro 
de Inclusão, no qual identi-
fica o mapeamento do perfil 
socioeconômico das pessoas 
com deficiência ou mobilida-
de reduzida, "com vistas ao 
direcionamento de políticas 
públicas, o censo irá conter os 
tipos e graus de deficiência, a 
quantificação, a qualificação e 
a sua localização", completa o 
parlamentar.

A exclusão das pessoas 
com deficiência ainda é uma 
triste realidade no cenário 
social, "a importância deste 

censo traz na sua vanguarda 
atendimento as necessidades 
desse segmento", finaliza o 
vereador Cicinho Moreira.

A Diretoria deverá articu-
lar de forma integrada o de-
senvolvimento de atividades, 
como combate a maus-tratos, 
atendimento veterinário clíni-
co, ambulatorial e cirúrgico, 
adoção, tratamento a animais 
comunitários, lar temporário 
e guarda voluntária.

“É muito importante ca-
pacitar educadores ambien-
tais,  agentes de saúde, a 
Guarda Civ i l  Munic ipal  e 
grupos de voluntários para 
dar suporte na difusão e 
na atuação dessas políticas 
de proteção aos animais. 
Quando há uma boa estru-
tura, organização e união, o 
trabalho funciona”, ressaltou 
o parlamentar.

Vereador Gilberto Costa conquista 
redução da carga horária das APIs
Indicação do vereador e 

líder do governo Gilberto Costa 
(Avante) que reduz carga horária 
de Auxiliares da Primeira Infância 
(APIs) foi atendido pelo prefeito 
José Auricchio Júnior (PSDB).

O projeto de lei, que será 
apreciado na Câmara em re-
gime de urgência, visa reduzir 
de 33 para 30 horas semanais 
a jornada das Auxiliares de 
Primeira Infância (APIs) da rede 
municipal de ensino. De acordo 
com o projeto, os profissionais 
da Educação passarão a cum-
prir uma carga horária de 6 

horas diárias, com 15 minutos 
para descanso.

“Estou muito feliz em ter essa 
importante indicação atendida 
pelo prefeito Auricchio. Ela visa 
atender um pedido das APIs, 
que há anos vinham lutando por 
esta demanda. Entendo que é 
extremamente justo e merecido, 
por isso, coloquei todo empenho 
para resolver esta demanda e 
tenho certeza em afirmar quer 
todos saíram ganhando, as APIs, 
os alunos, os pais, a Educação e a 
cidade”, comemorou o vereador 
Gilberto Costa.

Vereador Cicinho Moreira durante trabalho Legislativo
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Prefeito Auricchio entrega 
subvenções para entidades

Valores repassados via convênios contribuirão para a manutenção das atividades assistenciais das entidades

ça daqueles que às vezes sequer 
têm o que comer. E assim, com 
essa integração, vamos fazer 
com que as pessoas retomem 
pelo menos a condição que 
tinham no período pré-pande-
mia, o mais brevemente possí-
vel”, ressaltou Auricchio.

Primeira-dama e presidente 
do Fundo Social de Solidarie-

dade de São Caetano do Sul, 
Denise Auricchio deu a dimen-
são do papel transformador 
resultante da união do poder 
público com o terceiro setor. 
“Amplia a força do voluntariado 
como ferramenta para deixar a 
vida das pessoas mais digna.”

Já o deputado estadual 
Thiago Auricchio orientou os 

representantes das 25 entida-
des sobre como captar recursos 
também junto a outras esferas 
de governo, e prestou contas 
das realizações do seu man-
dato parlamentar na área. “Já 
destinamos quase R$ 6 milhões 
para entidades de mais de 30 
cidades do Estado, inclusive de 
São Caetano”, contabilizou.

O prefeito de São Caetano 
do Sul, José Auricchio Júnior, 
entregou subvenções a oito 
entidades da Saúde e a outras 
17 da Assistência e Inclusão 
Social, em repasses que to-
talizam aproximadamente R$ 
2,4 milhões. O ato foi realiza-
do na noite de segunda-feira 
(18/4), no Cecape (Centro de 
Capacitação a Profissionais da 
Educação) Drª Zilda Arns, no 
Bairro Barcelona.

O chefe do Executivo des-
tacou que as subvenções são 
resultado do compromisso e do 
compartilhamento da respon-
sabilidade da Prefeitura com a 
retomada social. “É indiscutível 
que o agravamento da crise 
socioeconômica decorrente da 
pandemia ainda afeta o País. 
São 12 milhões de desemprega-
dos. Aqui em São Caetano são 
mais de 30 mil moradores que 
estão passando por algum grau 
de fragilidade social, e que es-
tamos atendendo. Caminhando 
juntos, nos tornamos a esperan-

CTNEN de São Caetano completa
11 anos como referência estadual

Em 15 de abril de 2011, o 
prefeito José Auricchio Júnior, 
inaugurou na Rua Peri o CTNEN 
(Centro de Triagem Neonatal e 
Estimulação Neurossensorial) 
Dr. Tatuya Kawakami, poste-
riormente transferido para 
a Alameda Conde de Porto 
Alegre, no Bairro Santa Maria. 
Rapidamente, o equipamento 
público se tornou referência 
no atendimento a crianças e 
adolescentes com deficiência, 
estruturado em quatro grandes 
pilares: triagem neonatal e de 
doenças raras, transtornos de 
aprendizagem e reabilitação.

Em seu aniversário de 11 
anos, o CTNEN celebra a ex-
pressiva marca de 4.500 aten-

dimentos por mês. Um cen-
tro de excelência, símbolo da 
atenção da Prefeitura à pessoa 
com deficiência. Para marcar a 
data, na terça-feira (19/4) teve 
bolo, brincadeiras, mágicas 
e música para a criançada. E, 
principalmente, o compromis-
so reafirmado com o constante 
aprimoramento das políticas 
de inclusão em São Caetano.

“Governar é elencar priori-
dades. E, no nosso governo, a 
pessoa com deficiência é uma 
delas. Nossa atenção a este 
tema resultou, ao longo dos 
anos, na criação do CTNEN, da 
Sedef, do Programa de Inclusão 
Escolar, que está sendo rees-
truturado. Enfim, atuamos em 

todas as frentes, sem politizar 
a causa. Nós, da Prefeitura, 
seguiremos pelo rigor técnico, 
cercados do amor ao próximo”, 
destacou Auricchio.

O prefeito aproveitou a 
oportunidade para reiterar o 
projeto pela construção do 
Complexo Municipal de Aten-
ção à Pessoa com Deficiência, 
que está inserido em seu plano 
de governo. “Representará um 
salto nas políticas públicas às 
pessoas com deficiência, tra-
tando inclusive doenças raras. 
Além disso, envolve a completa 
reestruturação do CTNEN, com 
a ampliação da oferta de servi-
ços e exames, como o teste do 
pezinho”, antecipou Auricchio.

Prefeitura abre 
inscrições para bolsas 
de estudo do Instituto 
Mauá de Tecnologia

A partir da próxima terça-feira (25/4) estarão abertas as ins-
crições para os estudantes interessados em concorrer a bolsas de 
estudos para o Instituto Mauá de Tecnologia. Serão concedidos 
descontos parciais nas mensalidades dos alunos matriculados nos 
cursos de graduação da Mauá e as inscrições deverão ser feitas até 
o dia 1º de maio no site http://www.saocaetanodosul.sp.gov.br.

Após o preenchimento do formulário online, o candidato deve 
enviar a documentação digitalizada. A lista completa dos docu-
mentos está disponível no Diário Oficial Eletrônico desta terça-feira 
(19/4): https://diariooficial.saocaetanodosul.sp.gov.br/.

PODEM SE CANDIDATAR ÀS BOLSAS OS ALUNOS
QUE ATENDAM AOS SEGUINTES CRITÉRIOS:

a) ser morador do município de São Caetano do Sul há mais 
de três anos;

b) estar cursando graduação no Centro Universitário do Insti-
tuto Mauá de Tecnologia - IMT, campus São Caetano do Sul;

c) não ter sido reprovado no ano anterior, nem possuir matérias 
em regime de dependência;

d) ter renda familiar de até, no máximo, 15 salários mínimos;
e) para alunos com menos de 21 anos de idade, ter cursado o 3º 

ano do Ensino Médio em escola pública ou privada no Grande ABC;
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Tels: 4221-3114
4226-4156

Email: technosom01@gmail.com

Rua Alagoas, 641
Centro - São Caetano

Troca de Óleo, Filtro, 
Freios, Suspensão, 

Embreagem, Limpeza 
de Injeção, Bateria, 
Lâmpada, Alarmes, 
Som Personalizado, 
Vidro Elétrico, Trava 

Elétrica e Filme

TechnoSomTechnoSom
MMecânica Geral e Elétricaecânica Geral e Elétrica

Banco de Alimentos completa 
cinco anos de reabertura

Moeda Verde troca cinco quilos de recicláveis por um quilo de alimentos frescos

A solidariedade da nossa gente 
ajudando Santo André a resisti r", 
destacou o prefeito Paulo Serra.

Os alimentos arrecadados 
são recebidos, triados, proces-
sados e desti nados prioritaria-
mente às enti dades cadastradas.  
Em cinco anos, foram entregues 
mais de 237 mil cestas básicas. 

No programa Moeda Verde, que 
troca cinco quilos de recicláveis 
por um quilo de alimentos fres-
cos, o Banco de Alimentos já 
entregou mais de 120 toneladas 
de frutas e verduras.

Para garantir a destinação 
correta dos alimentos recebidos 
pelo Banco de Alimentos, são rea-

lizadas visitas às enti dades assis-
tenciais. Os profi ssionais avaliam 
as insti tuições, seus benefi ciários 
e realizam novos cadastramentos. 
São atendidas mensalmente cerca 
de 50 mil pessoas, entre crianças, 
adolescentes, adultos, idosos, 
idosos acamados e moradores em 
situação de rua.

O Banco de Alimentos de 
Santo André completou terça-
-feira (19) cinco anos de rea-
bertura, contabilizando 2.600 
toneladas de itens arrecadados. 
A insti tuição, que faz parte do 
Núcleo de Inovação Social, per-
mite que a população em alta 
vulnerabilidade acesse alimentos 
de qualidade, assegurando uma 
nutrição saudável a todos os 
beneficiários, além de reduzir 
perdas e desperdício de alimen-
tos não comercializados, mas 
ainda próprios para o consumo.

A iniciati va é feita em parce-
ria com 116 enti dades assisten-
ciais que fazem a distribuição do 
material. Todas são monitoradas 
e aprovadas pelo Conselho Mu-
nicipal de Segurança Alimentar. 
Os munícipes podem doar na 
sede do Banco, que fi ca na Ave-
nida dos Estados, 2195, em Santa 
Teresinha, e também nas Lojas 
Solidárias, localizadas nos sho-
ppings Grand Plaza, ABC, Atrium 
e Shoppinho Santo André. Neste 
mês todos os eventos da pro-
gramação de aniversário de 469 
anos da cidade recebem dois 
quilos de alimento não perecível.

"Comemorar os cincos anos 
de retomada do Banco de Ali-
mentos é uma conquista para 
Santo André, por todo o trabalho 
social que é feito a parti r desta 
estrutura. Graças ao banco, 
conseguimos números expressi-
vos de arrecadações e levamos 
comida à mesa de quem mais 
precisa, inclusive no momento 
mais desafi ador da nossa histó-
ria, com a pandemia de Covid-19. 

+Ciclofaixa 
volta com

novo trajeto
A ciclofaixa de lazer de 

Santo André retoma as ati vi-
dades domingo (24) voltada 
aos amantes do pedal. As 
faixas exclusivas aos cicilistas 
serão montadas nos dois sen-
ti dos da Avenida José Antônio 
de Almeida Amazonas, com 
saída do Paço Municipal, das 
8h às 16h. Um trecho de 2,4 
quilômetros da avenida fi cará 
à disposição dos ciclistas. A 
operacionalização da ciclo-
faixa de lazer será realizada 
com a segregação por cones 
em uma pista no sentido 
bairro e outra no sentido 
centro da avenida, além da 
devida sinalização por faixas 
e banners informati vos.
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@prefeitura.saocaetano

prefeitura_saocaetanodosul
Programa de

A Prefeitura iniciou em abril mais uma etapa do Programa de Reforço Escolar: 
as aulas de recuperação no contraturno para os alunos que apresentaram 
algum défi cit no aprendizado.

O processo de retomada começou com a revisão 
do conteúdo no primeiro mês de aulas e passou 
por uma avaliação diagnóstica, na qual foi 
possível aferir como está a aprendizagem 
na rede municipal.

Agora é o momento de pensar em 
como cada aluno fará seu processo 
de recuperação para que, ao fi nal do ano, 
todos tenham aprendido tudo aquilo 
que precisam. Uma estratégia fundamental 
para combater eventuais défi cits 
de aprendizagem decorrentes 
da pandemia e do ensino remoto.

Cuidando do futuro de São Caetano do Sul
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Campanha de Dia das Mães da 
ACISCS vai até o dia 8 de maio

A Campanha de Dia das Mães é uma das mais tradicionais da ACISCS

“Queremos que cada vez 
mais as pessoas consumam nos 
comércios de São Caetano, que 
tem uma variedade imensa de 
serviços com qualidade para 
oferecer para toda a região 
do Grande ABC e inclusive a 
Capital. No fim do ano tivemos 

o Natal Conectado que foi um 
verdadeiro sucesso e tenho cer-
teza de que a campanha de Dia 
das Mães será ainda melhor”, 
afirmou o presidente da ACISCS, 
Alessandro Leone

O comerciante que ainda 
não aderiu à campanha pode 

fazer pelo telefone 2888-3400.
A Campanha de Dia das 

Mães da ACISCS é patrocinada 
pela Inova Academia, Ana Sofia 
Flores, Rebal, Tio Gil Magazine, 
Sanca Tur, Sinhá Maria Café e 
Companhia e UGAH! Comuni-
cação e Marketing.

Começa hoje, 20 de abril, 
a Campanha de Dia das Mães 
promovida pela Associação Co-
mercial de São Caetano do Sul 
(ACISCS). A campanha seguirá 
até dia 8 de maio e os consumi-
dores que comprarem nos co-
mércios da cidade participantes 
ganham uma raspadinha com 
um número. O consumidor tem 
que baixar o aplicativo da ACISCS 
e cadastrar esse número para 
concorrer. O sorteio vai acon-
tecer dia 9 de maio e a mãe ga-
nhadora da promoção fará uma 
viagem de cruzeiro com direito 
a um acompanhante. Os partici-
pantes também podem ganhar 
nas raspadinhas descontos ins-
tantâneos que variam de 5% a 
20% a serem consumidos nos 
estabelecimentos participantes. 

A Campanha de Dia das 
Mães é uma das mais tradicio-
nais da ACISCS e que trazem 
grande movimento aos comér-
cios da cidade. 

LEIA MAIS
NOTÍCIAS NO 
NOSSO SITE

www.jregiao.com.br
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CENTRO
AUTOMOTIVO
PROFESSOR

XARÁ

• INJEÇÃO • MOTOR
• FREIO • SUSPENSÃO

• TRANSMISSÃO
• TROCA DE ÓLEO

Desde
1980

Rua Santo Antonio, 264 
Centro - São Caetano
Telefone: 4227-6269

ESPAÇO CERÂMICA
Alameda Terracota, 250 - CJ 304 - SCSul
 
(011) 4224-2000
WWW.CLINICAAZZI.COM.BR

NOSSA MISSÃO É
CUIDAR DE VOCÊ!

Bradesco, Mediservice, Allianz, Amil One, Vivest, Omint
Careplus, Unimed

Médica Responsável -  Dra.Gisele de Brito Azzi - CRM 105251

CARDIOLOGIA, ENDOCRINOLOGIA, DERMATOLOGIA.
ORTOPEDIA, PSIQUIATRIA, PSICOLOGIA, 

NUTRIÇÃO, GERIATRIA

Animais Fantásticos chega ao 
terceiro filme com louvor

O professor Alvo Dumbledo-
re (Jude Law) sabe que o podero-
so mago das trevas Gellert Grin-
delwald (Mads Mikkelsen) está 
se movimentando para assumir 
o controle do mundo mágico. 
Incapaz de detê-lo sozinho, ele 
pede ao magizoologista Newt 
Scamander (Eddie Redmay-
ne) para liderar uma intrépida 
equipe de bruxos, bruxas e um 
corajoso padeiro trouxa em uma 
missão perigosa, em que eles en-
contram velhos e novos animais 
fantásticos e entram em conflito 
com a crescente legião de segui-
dores de Grindelwald. Mas com 
tantas ameaças, quanto tempo 
poderá Dumbledore permane-
cer à margem do embate?

BATMAN - Novo filme do 
herói mais famoso da DC, The 
Batman já está disponível para 
streaming, porém continua 
atraindo o público às salas de 
cinema. O filme arrecadou mais 
US$ 3,76 milhões na bilheteria 
americana e chegou a um total 
de US$ 365 milhões. 

Fora dos EUA, Batman che-
gou aos US$ 386 milhões de 
arrecadação. Isso lhe dá um 
total global de US$ 751 milhões, 
o terceiro maior para um filme 
hollywoodiano desde a rea-
bertura das salas, atrás apenas 
de Homem-Aranha: Sem Volta 
para Casa (US$ 1.89 bilhão) e 
007: Sem Tempo para Morrer 
(US$ 774 milhões).

Animais Fantásticos e os Segredos de Dumbledores continua em cartaz nas salas de cinema

THE WHITCHER: Geralt de Rivia (Cavill) é um bruxo mu-
tante com poderes especiais que mata monstros por dinheiro. 
A Terra está num estado de caos enquanto o império de Nilf-
gaard tenta expandir o seu território. Entre os refugiados está 
Cirilla, a Princesa de Cintra, que é perseguida por Nilfgaard.

Warner Bros. Pictures/Divulgação
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Barcelona - SCS

Prefeito Orlando Morando
autoriza obras para arena de 

esportes no Riacho Grande
O prefeito de São Bernardo, 

Orlando Morando, assinou nes-
ta segunda-feira (18/4) ordem 
de serviço para obras que visam 
a implantação de moderna 
arena de esportes de areia, 
concentrada em espaço situado 
no Riacho Grande. A proposta 
envolve reforma completa na 
estrutura de anti ga associação, 
atualmente desativada, loca-
lizada na Rua Sofia D’Angelo 
Caputo, que será transformada 
em equipamento voltado à 
implementação de novas mo-
dalidades esporti vas, a exemplo 
do beach tennis.

A reestruturação do espaço, 
projeto encampado pela Secre-
taria de Esportes e Lazer, abre 
opção também para a prática 
de jogos de futevôlei, handebol, 
futebol de areia e vôlei de areia – 
esta últi ma, inclusive, no escopo 
de modalidade olímpica. A esti -
mati va da Prefeitura é que sejam 
investi dos valores da ordem de 
R$ 80 mil na remodelação do 
local, recursos provenientes dos 
cofres municipais, com previsão 
de prazo de 60 dias para conclu-
são total das obras.

“Este local é muito conhe-
cido do entorno, já usado para 
a prática de esporte, como 
judô, além de ginásti ca e zum-
ba. Tem ati vidades � sicas, mas 
o espaço estava subuti lizado. 
Por isso, fi zemos um projeto 
de remodelação e demos a 
ordem de serviço para ampliar 
a oferta de modalidades. Ire-
mos implantar três quadras 
de areia, direcionadas a novas 
tendências. O esporte tam-
bém se recicla. A ati vidade na 

areia é uma boa alternati va, 
pois mostra-se efi caz para a 
saúde, melhora o condiciona-
mento e não machuca as arti -
culações”, pontuou o prefeito 
Orlando Morando.

As intervenções englobam 
a execução de três quadras 
de areia, em formato retan-
gular, de tamanho oficial – 
16 metros de comprimento 
por 8 metros de largura –, 
com sistema de drenagem, 
colocação de iluminação de 

LED, alambrados e redes de 
proteção, areia própria para 
a práti ca das modalidades e 
revitalização dos vestiários, 
além da implantação de área 
de convívio, academia ao ar 
livre e playground.  

BEACH TENNIS – Principal 
atrati vo da arena, o beach ten-
nis vem crescendo exponen-
cialmente no País, ganhando 
popularidade, inclusive nas ci-
dades não praianas, como São 
Paulo, Belo Horizonte e Brasília.


